

4. Jugendturnier des 1.FC Mülheim – Styrum 1923 e.V. am 09/10. Februar 2013

Liebe Gäste, liebe Eltern,

die Kinder der Jugendabteilung des 1.FC Mülheim haben sich nach Gesprächen mit dem Jugendvorstand entschieden, sich für

“Kinder helfen Kindern“

zu engagieren und beschlossen, für jedes geschossene Tor bei den Turnieren 25 Cent zu spenden.

Von dem Geld sollen

Tore für den Kindergarten in Marakissa, Gambia in West-Afrikas

angeschafft werden.

Helfen auch Sie, liebe Eltern und Gäste, den Kindern in Gambia eine große Freude zu machen und ihren Alltag erlebnisreicher zu gestalten.

Eine entsprechende Spendenbox finden Sie am Stand, wo Sie Wertmarken erhalten. Jede Spende zählt. **Vielen Dank.**

Warum wir uns entschlossen haben, dieses Objekt zu unterstützen, ist leicht zu erklären: Der Hauptsponsor unseres Vereins, Herr Jochen Barthel (Mitglied im FC seit über 40 Jahren) engagiert sich seit vielen Jahren für diese Kinder in West-Afrika. Aus Gesprächen mit ihm habe ich erfahren, dass alle Helfer und Verantwortlichen ehrenamtlich arbeiten, dadurch entstehen keinerlei Verwaltungskosten.

Damit wird garantiert, dass von 100 eingenommenen Cent auch 100 Cent

dem Kindergarten "Mülheim an der Ruhr" in Gambia West-Afrika zu Gute kommt.

